
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 3号                        会長 一関 譲 

  

第 2718 例会  2024/7/16                「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘                         

◇ロータリーソング 『奉仕の理想』                            

  

◇2024-2025 年度 第 2540 地区 田沢湖 RC 佐藤和志ガバナー来訪の紹介 

 また、ガバナーのご同行として、田沢湖 RC の田口会員と村上会員からもお越しいただ

き、また、先週に引き続き北区境ガバナー補佐からも訪問いただきました。 

           

◇会長の時間  

 秋田市市街地の大雨、内水氾濫から１年が経った。災害を過去のものとせずに留意した

い。潟上市は災害が少ない地域のため意識の低さもある。みんなで意識づけをしたい。 

 

◇佐藤ガバナーの講和 

 ガバナーとなって初めての公式訪問。淡路直前ガバナーには会員減少の厳しい運営だっ

たが年度末には 1100 人を達成した。お疲れ様でした。 

 会長、幹事と面談したが会員全員でサポート体制ができていて充実している印象を受け

た。今年も地区へのサポートをお願いしたい。 

 RI 会長の「ロータリーのマジック」は基本は「積み上げ」だと考える。「小さな行動の

積み上げ」がマジックを生み出すものと確信している。 

 今年は会員増強の重要な１年。1180 名を達成したい。今年は２名以上の純増を願う。 

 

◇地区大会 PR として 

 田沢湖 RC 村上会員から 11 月開催予定の地区大会へのお誘い、10 月の秋田駅前での

ポリオデーへの参加を促すお話があった。 

 

◇幹事からの報告・連絡等   

 ・ガバナー事務所から ・「クラブ現況報告書」の提出について ・RLI 委員会の訪問 

 についての報告を求める連絡がはいった。会長と協議し、それぞれについて報告、提出 



していく 

 

◇各委員会より  

 なし 

  

◇ニコニコ  本日 ９件 22,000 円   今年度総計 19 件 32,500 円 

 ・佐藤ガバナー  ・境ガバナー補佐  ・田沢湖 RC 村上会員  ・同 田口会員 

 ・淡路 PC  ・地葉 PC  ・信田会員  ・一関会長  ・熊谷幹事  

 

◇点鐘 

 

◇ガバナー、ガバナー補佐、ガバナーサポートの田沢湖 RC 村上、田口会員と記念撮影 

 

 ※佐藤ガバナーから ミャンマーのお土産をいただきました。来週出席の会員にお配り

しますので振るって例会に参加下さい！ チョコで～す 

 

◇フォトコーナー 

      

     緊張のガバナー訪問。面談の１シーン・・・ドキドキです 

         
      昼食。緊張で味がわかんない・・・魚の骨が・・・ 



      
    佐藤ガバナーからご講話をいただく。穏やかな口調で具体的な数値 

    目標を示された。 

      

    田沢湖 RC 村上会員から 11 月開催の地区大会の要旨をご説明いただく。 

 

         

     佐藤ガバナーから淡路直前ガバナーへサプライズでの記念品 

（お酒です。地元の「秀吉」だそうです～）の授与 



       

     ガバナーとの記念撮影。本年度第一番目に訪問いただき光栄です。 

 

        

      ガバナーの講話前に執り行われた鎌田会員の入会式。 

      ちょっと緊張した表情。（神職のお仕事お疲れ様です） 

  ※新年度の第２，３週目とガバナー補佐事前訪問、ガバナー訪問と大きなイベントが

続きました。来週は平常の例会に戻ります。非日常もたまにはイイけど、やっぱり 

   緊張しましたね～（幹事） 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


